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MARCH News

“The bravest, most transformative

thing you can do, is to be kind to

yourself when you feel you deserve it

the least.  When you are imperfect,

when you have failed. When you are

off-track, out-of-whack and flawed. If

you can find that grain of kindness for

your most unloveable self, it will land

like blessed raindrops on a parched

plant. And that, my friend, is how you

grow.”

Donna Ashworth  – GROW

https://donnaashworth.com/

March begins to soothe our hibernating souls with the anticipation and promise of

more: more light, more warmth, more growth.... It gently shakes us from the tips

of our frozen toes to the tip of our nose raised to the sun. Whispering 'wake up

now, winter is over'. we begin the healing, the re-energizing, the new beginning.

And like nature all around us, we start to wake up, gently, unfurling with radiant

buds of joy....

From all of us at Brain Gym® Canada we wish you a magical spring.

Nouvelles de MARS

https://donnaashworth.com/
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« La chose la plus courageuse et la plus

transformationnelle que vous puissiez faire, c'est

d'être bienveillant envers vous-même lorsque vous

avez l'impression de le mériter le moins.  Lorsque

vous êtes imparfait, lorsque vous avez échoué.

Lorsque vous n'êtes pas sur la bonne voie, que

vous êtes déboussolé et que vous vous sentez

déficient. Si vous pouvez trouver cette graine de

gentillesse pour votre partie la moins aimable, elle

tombera comme des gouttes de pluie bénies sur

une plante desséchée. Et c'est ainsi, mon ami, que

vous grandissez.»

Donna Ashworth  – GROW
https://donnaashworth.com/ (traduction Lisa

Marcovici)

Le mois de mars commence à apaiser nos âmes en hibernation, par l'anticipation

et la promesse de plus : plus de lumière, plus de chaleur, plus de croissance…. Il

nous secoue doucement du bout de nos orteils gelés jusqu’au bout du nez relevé

vers le soleil. Il murmure 'réveillez-vous maintenant, l'hiver est terminé'. Nous

entamons le ressourcement, le réénergissement, le nouveau commencement. Et

comme la nature qui nous entoure, nous commençons à nous réveiller, tout en

douceur en déployant des bourgeons de joie rayonnants…

De la part toute l’organisation Brain Gym® Canada, nous vous souhaitons un

printemps magique.

Connect

Annual General Meeting

Brain Gym® Canada held its Annual General Meeting via Zoom on February 15,

2023.  There were 15 members in attendance and a friendly, lively discussion was

https://donnaashworth.com/
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enjoyed by all.  BGC accomplished a lot last year, some things behind the scenes

and more technical relating to the website, newsletter and database, and other

things more visible such as Meet Ups, Brain Gym® Buddies, and the Mentoring

Program.  Our membership continues to grow with increases in all types of

membership; International, Professional, and Student.  We also have a growing list

of people who aren’t members but have signed up to receive our monthly

newsletter.  After elections, the Board of Directors remains unchanged consisting

of: Dana Luebke, Lisa Marcovici, Céline Bellemare, Janet Clancy, Joanne Smythe,

Sonya Sommerville, and Karen Mackay (on sabbatical).  The minutes will be

available on the professional members’ Google Classroom for anyone who would

like to read the details of the meeting.

To become a member: (Click here to join)
https://braingymcanada.ca/membership/

Brain Gym® Buddies Spring 2023!

We are continuing on-line pairing of buddies for spring 2023, inviting Brain Gym®

Canada members to balance, play, learn and connect.  Whether you a professional

member of Brain Gym® Canada, an associate, an international or a student

member; all are welcome and invited to participate.

Simply reply to Joanne Smyth, Brain Gym® Buddy Coordinator : meet-

ups@braingymcanada.ca, by March 31st, 2023 so she may complete the pairing

up process.

https://braingymcanada.ca/membership/
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I would like a Balance with a Buddy in spring 2023:  

              Yes                           No

 What is your preferred language for your balance? 

           Français                          English

Connectez-vous

Assemblée générale annuelle

L’assemblée générale annuelle de Brain Gym® Canada a eu lieu via Zoom le 15

février 2023.  Quinze membres y ont assisté et une discussion amicale et animée

a été appréciée par tous.  BGC a réalisé plusieurs projets l'année dernière, certains

en arrière-plan et plus techniques concernant le site web, l’infolettre et la base de

données, et d'autres plus visibles comme les Rencontres, les Copains de Brain

Gym®, et le programme de mentorat.  Le nombre d’adhésions est toujours en

croissance, avec une augmentation de tous les types de membres : internationaux,

professionnels et étudiants.  Il y avait aussi une augmentation du nombre de

personnes qui ne sont pas membres mais qui se sont inscrites à l’infolettre

mensuelle.  Après les élections, le conseil d'administration reste inchangé et se

compose de : Dana Luebke, Lisa Marcovici, Céline Bellemare, Janet Clancy, Joanne

Smythe, Sonya Sommerville et Karen Mackay (en congé sabbatique).  Le procès-

verbal sera disponible sur le Google Classroom des membres professionnels pour

ceux qui souhaitent lire les détails de la réunion.

Pour devenir membre: Cliquez Ici pour vous inscrire
https://braingymcanada.ca/adhesion/

https://braingymcanada.ca/adhesion/
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Les copains de Brain Gym® printemps 2023!

Nous poursuivons le jumelage en ligne des copains de Brain Gym® pour le

printemps 2023, en invitant les membres de Brain Gym® Canada à échanger des

équilibrage, jouer et apprendre ensemble tout en tissant des liens.  Que vous

soyez un membre professionnel de Brain Gym® Canada, un associé, un membre

international ou un étudiant, tous sont les bienvenus et invités à participer.

Répondez simplement à Joanne Smyth, Coordinatrice des Copains de Brain Gym® :

meet-ups@braingymcanada.ca, avant le 31 mars, 2023 pour qu'elle puisse

terminer le processus de jumelage.

 J'aimerai un équilibrage avec un copain de Brain Gym® au printemps 2023:   

               Oui                           Non

Quelle langue préférez-vous pour votre équilibrage?

             Français                          English

Share

MEETUPS – BRAIN GYM® CANADA 2023 – LES
RENCONTRES

February 25th Meet up



13/08/2023 16:08 March 2023 News/Nouvelles de Mars 2023

https://mailchi.mp/10ca0f7700a4/march-2023-newsnouvelles-de-mars-2023 6/10

At the February meet up both David Loree and Heather Osborne shared their

experiences working with Indigenous communities .  It was a very

informative meet up and we really appreciate Heather and David sharing their

stories and ressources, available in the members’ Google classroom.

Mark your calendars for our Saturday March 25th Meet-up:
1 :00pm Toronto Time, 2:00pm in Moncton and 11:00am in Calgary

You are invited to join us for a virtual cup of tea, simply to connect and listen

to each other’s stories and experiences. Questions are welcome and all

suggestions are welcome.

Here is the link to join the Meet-up:
https://us02web.zoom.us/j/82327422029

Partager

BRAIN GYM® CANADA 2023 – LES RENCONTRES

Rencontre du 25 février
Lors de la rencontre du 25 février, David C. Loree et Heather Osborne ont

partagé leurs expériences dans les communautés autochtones. Les deux ont

partagé généreusement, incluant des ressources très appréciées, que vous

pouvez retrouver dans le Google classroom des membres.

Réservez la date de notre rencontre du samedi 25 mars :
13 h, heure de Toronto, 14 h à Moncton et 11 h à Calgary

Vous êtes invités à vous joindre à nous pour une tasse de thé virtuelle,

simplement pour vous connecter et écouter les histoires et les expériences

de chacun. Les questions et les suggestions seront toujours bienvenues.

Voici le lien pour joindre la rencontre :
https://us02web.zoom.us/j/82327422029

 

Learn

https://us02web.zoom.us/j/82327422029
https://us02web.zoom.us/j/82327422029
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Meeting Stars March 1, 2023 organized by Brain Gym® France with

Maria Karakostanoglou from Greece

Maria showed us that when the time comes to move, everything happens

effortlessly. Maria's project was to teach Brain Gym® in a school in Moquegua, an

underprivileged area in Peru, as well as in Paillaco, Chile and the islands of Lesvos

and Galati in Greece.

An old friend, appeared at the right time to guide her in this project, and

everything unfolded easily.

Maria's experience can guide us in our desire to implement Brain Gym® in our

schools.   Too often parents and teachers do not perceive movement as a way to

integrate knowledge but rather associate it with disorganization. This barrier of

perception, of misunderstanding, becomes a first reflex to reject this method...it

doesn't make sense to them.

However, organized, sensed movement is a tremendous source of potential for all

types of learning.

It is important to develop the ability to reach people who have a negative

experience with movement and thus allow closed doors to be opened. Explaining

that integrating movement and taking time to move will actually save time!

Lysanne Dugré, Nurse Clinician, Brain Gym® Instructor and Consultant.(al-

essentiel.com)
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Apprendre

Rendez-vous des étoiles du 1er mars, 2023 organisé par Brain Gym®

France avec  Maria Karakostanoglou de Grèce

Maria nous a prouvé que lorsque c'est le moment de faire des  mouvements, tout

arrive sans effort. Maria avait  le projet d’aller enseigner le Brain Gym® dans une

école, à Moquegua un milieu défavorisé au Pérou, ainsi qu'à Paillaco au Chile et les

îles de Lesvos et Galati en Grèce.

Un vieil ami, apparu au bon moment pour la guider dans ce projet, et tout se

dévoile aisément.

L'expérience de Maria peut nous orienter dans notre désir d’implanter le Brain

Gym® dans nos écoles.  Trop souvent les parents et les enseignants ne perçoivent

pas le mouvement comme une façon d’intégrer des connaissances mais l’associe

plutôt à la désorganisation. Cette barrière de perception, d’incompréhension
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devient un premier réflexe de refuser cette méthode…cela ne fait pas sens pour

eux.

Pourtant le mouvement organisé, ressenti, est une formidable source de potentiel

pour tous types d’apprentissages.

Il est important de développer la capacité de rejoindre les gens qui ont une

expérience négative par rapport aux mouvements et ainsi permettre l'ouverture

des portes fermées. Expliquer que l'intégration du mouvement et prendre du

temps pour bouger permet de gagner du temps!

Lysanne Dugré , Infirmière clinicienne, Consultante et Formatrice en Brain Gym®.

(al-essentiel.com)
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